

# Kurzbiografie ■

Maria Wahlmüller ist begeisterte Kammermusikerin und Pädagogin. In unterschiedlichen Formationen musiziert sie auf modernem und historischem Instrumentarium.

Geboren und aufgewachsen in Oberösterreich, erhielt Maria Wahlmüller ihre musikalische Ausbildung zuerst im oö. Landesmusikschulwerk, u.a. bei Susanna Aigner-Haslinger, später an den Musikuniversitäten in Salzburg und Wien, zuletzt bei Thomas Fheodoroff. Zusätzlich nahm sie einige Jahre am Studienprogramm der European Chamber Music Academy teil und arbeitete intensiv mit Hatto Beyerle und Johannes Meissl.